



CIRCULARES DE
LA LEGACION
MEXICANA

I

F1233
M578
v.1

Q + S

Ex

Anf

Sec. U



1020133414

CIRCULARES
Y
OTRAS PUBLICACIONES

HECHAS POR LA

LEGACION MEXICANA

EN WASHINGTON,

DURANTE LA GUERRA DE INTERVENCION.

1862—1867.

MEXICO.
IMPRESA DEL GOBIERNO, EN PALACIO,
A CARGO DE JOSE MARIA SANDOVAL.
1868.

0137-64660

CIRCULARES

F1233

M578

v.1

RECHAZA FOR AN

LEGACION MEXICANA

EN WASHINGTON

DURANTE LA GUERRA DE INTERVENCION



FONDO
PEREZ MALDONADO

MEXICO
IMPRESA DEL GOBIERNO EN SALVADOR
A CARGO DE JOSE MARIA DEL VALLE

1881

estas cosas en un momento de crisis y cuando el gobierno nacional se hallaba en un rincón de la república y casi sin mas comunicaciones con el resto del país que las que lo proporcionaba su legacion en los Estados-Unidos.

INTRODUCCION.

Creemos que no podremos hacer mejor servicio á la historia de la guerra de intervencion, que reproducir en un volumen las circulares que de tiempo en tiempo daba á luz la legacion de la república en Washington durante nuestra guerra con Francia, y otras publicaciones que aunque sin forma de circulares hizo el Sr. Romero con objeto de consignar y dar á á luz los hechos cuyo conocimiento en la república sirviera para alentar á los patriotas que sostenian una lucha tan desigual, haciéndoles entrever el dia del triunfo de su sagrada causa, desalentando en proporcion á sus enemigos.

Todos los buenos mexicanos recuerdan el afan con que se esperaban, y el interes con que se

leían estas circulares, venidas en una época verdaderamente calamitosa para la patria y cuando el gobierno nacional se hallaba en un rincón de la república y casi sin mas comunicaciones con el resto del país, que las que le proporcionaba su legacion en los Estados- Unidos.

Ademas de las circulares mismas y de los otros documentos publicados y circulados por nuestra legacion en Washington, publicaremos en este volumen las notas del Sr. Romero al Sr. Lerdo de Tejada, con que remitió al ministerio de relaciones estas circulares y documentos, cuyas notas contienen explicaciones importantes respecto de unas y otros, que cremos serán acogidas con interes por nuestros lectores.

Los acontecimientos que produjo la intervencion extranjera en México, son de la mas alta importancia y trascendencia en los destinos de nuestra patria y acaso del mundo entero. La tarea de recoger y consignar los documentos que sirvan para conocerlos y apreciarlos mejor, nos parece altamente patriótica y á ella nos proponemos dedicar una parte de nuestro tiempo y nuestras labores.

México, Agosto 15 de 1868.

LOS EDITORES.

CIRCULAR NUMERO 1.

LEGACION MEXICANA EN LOS ESTADOS-UNIDOS.

WASHINGTON, Marzo 20 de 1865.

NUM. 108.

Desaire á Maximiliano.

En la semana pasada se me dijo que D. Luis Arroyo, que lleva tiempo de residir en Nueva-York como agente de los traidores, titulándose cónsul general del imperio mexicano en los Estados- Unidos, "habia escrito á Mr. Corwin, que desde su regreso de México está viviendo en esa ciudad, para que hiciera ciertas manifestaciones á Mr. Seward á nombre de los traidores. Desearo averiguar lo que realmente hubiera ocurrido en este particular, fuí ayer á preguntarlo á quien debia saberlo, y averigüé que efectivamente Arroyo se